

INTRO – Innerschweizer Kurzfilmwettbewerb



ALBERT
KOECHLIN
STIFTUNG

Einer Projektidee für den Erst- oder Zweitfilm zum Durchbruch verhelfen: Mit dieser Zielsetzung lanciert die Albert Koechlin Stiftung die 11. Ausgabe des Innerschweizer Kurzfilmwettbewerbs INTRO.

Der Wettbewerb ist auf Kurzfilmprojekte sämtlicher Kategorien von unter 30 Minuten Länge angelegt und erfolgt in zwei Runden. Eine Fachjury prämiert in der ersten Runde vier Projekt-Exposés mit je 15'000 Franken zur Weiterbearbeitung. In der zweiten Runde erhält ein Projekt maximal 50'000 Franken zur filmischen Umsetzung. Die Ausschreibung erfolgt jährlich.

**Innerschweizer Filmschaffende sind herzlich eingeladen, Projekte einzureichen.
Eingabeschluss für die Exposés/Filmideen: 13. Oktober 2025.**

Weitere Informationen (Reglement und Eingabe): www.aks-stiftung.ch/Film

Albert Koechlin Stiftung
Reussteg 3
6003 Luzern
Tel. 041 226 41 20
mail@aks-stiftung.ch
www.aks-stiftung.ch